



VERLAG KARL ALBER

Die Begründung einer mystischen Anthropologie



Grundlegung einer mystischen Anthropologie

Menschen- und Geschlechterbilder bei
Muhyiddin Ibn al-ʿArabī und Meister Eckhart

Von Selman Dilek

2023, 322 S., brosch., 74,- €

ISBN 978-3-495-99794-9

(Welten der Philosophie, Bd. 22)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99794-9

Muhyī d-Dīn Ibn al-ʿArabī und Meister Eckhart zählen zu den führenden Mystikern des Mittelalters und gehören aufgrund ihrer philosophischen Gestaltung der Mystik und ihrer Abweichung von der herrschenden theologischen Tradition zu den am meisten kommentierten und diskutierten Denkern. Im Kontext gegenwärtiger anthropologischer Debatten ist die Frage von Bedeutung, wie sich ihre lehr-

mäßigen Übereinstimmungen insbesondere in Bezug auf die Identifizierung von Gott und Sein im jeweiligen Menschenbild widerspiegeln. In der vorliegenden Studie wird die Bedeutung und der Grund des Menschseins im Kontext menschlicher Vielfalt untersucht. Hierbei werden die Grundprinzipien des mystischen Menschenbildes vor dem Hintergrund von Geschlechterbildern erfragt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de





VERLAG KARL ALBER

The Foundation of Mystical Anthropology



Grundlegung einer mystischen Anthropologie

Menschen- und Geschlechterbilder bei
Muhyiddin Ibn al-'Arabī und Meister Eckhart

By Selman Dilek

2023, 322 pp., pb., € 74.00

ISBN 978-3-495-99794-9

(*Welten der Philosophie*, vol. 22)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99794-9

Muhyī d-Dīn Ibn al-'Arabī and Meister Eckhart are among the leading mystics of the Middle Ages and, given their philosophical shaping of mysticism and their deviation from the prevailing theological tradition at that time, are among the thinkers most commented on in academic research. In the context of current anthropological debates, the question of how their doctrinal correspondences are reflected in the

respective image of man, particularly with regard to the identification of God and being, is of importance. This study examines the meaning of and reason for being human in the context of human diversity, while also addressing the basic principles of the mystical image of man against the background of gender images.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

